

# Utilidades de Ecopetrol se desplomaron 46,5% en el tercer trimestre de 2023

Las ganancias cayeron hasta los \$5,1 billones en el tercer trimestre de 2023 desde los \$9,5 billones registrados en similar periodo de un año atrás. Temor por el comportamiento de la acción en el mercado local e internacional.

Redacción Economía

07 de noviembre de 2023 - 05:20 p. m.



Guardar

0



PUBLICIDAD

Últimas noticias

Últimos videos



Empresas

¿Por qué Apple pausará el desarrollo de actualizaciones en sistemas operativos?

Hace 11 horas



Empresas

La oferta por revivir a FTX al

Las ganancias cayeron hasta los \$5,1 billones en el tercer trimestre de 2023 desde los \$9,5 billones registrados en similar periodo de un año atrás. Temor por el comportamiento de la acción en el mercado local e internacional.

Redacción Economía  
07 de noviembre de 2023 - 05:20 p. m.



Los beneficios de Ecopetrol se desplomaron en el tercer trimestre de este año.

Foto: archivo



**Pagas por 3 meses solo \$3.000**  
y por los 9 meses restantes solo **\$106.000**

PLAN DIGITAL BÁSICO  
**EL ESPECTADOR**

**Susíbete**

Un pronunciado descenso en las utilidades de Ecopetrol se registró al finalizar el tercer trimestre de este año, cuando apenas llegaron a \$5,1 billones con una caída de 46,5% desde los \$9,5 billones de un año atrás. Ecopetrol atribuye esa baja en las ganancias al impacto de la sobretasa en el impuesto de renta de la reforma tributaria presentada por el presidente Petro.

**Le puede interesar: FMI: China crecerá 5,4% pero frenará en 2024 por crisis inmobiliaria**

El comunicado señala que los resultados fueron apalancados por un destacado desempeño operativo respaldada por una producción de 741.000 barriles de crudo no vista desde el cuarto trimestre de de 2015, una carga de 410.000 barriles destacando a la Refinería de Cartagena que logra su segundo mejor nivel de la historia, y volúmenes transportados de 1,126.7 kbped, comparables con datos prepandemia.



Destaca el informe de prensa avances en la disminución de la cuenta por cobrar con el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) cerrando el trimestre con un saldo de \$25.7 billones. Durante el trimestre se realizó una

PUBLICIDAD

Últimas noticias

Últimos videos



**Empresas**

¿Por qué Apple pausará el desarrollo de actualizaciones en sistemas operativos?

Hace 11 horas



**Empresas**

La oferta para revivir a FTX, el imperio de criptomonedas caído en desgracia

6 nov 2023 - 5:19 p. m.

Te puede interesar

Enlaces Patrocinados por Taboola



El precio de mercado de tu coche usado podría sorprenderte

Autos | Anuncios de búsqueda



Hazlo antes de acostarte y verás cómo se te encoge...

Matcha Slim



Los portátiles sin vender se están vendiendo por casi...

Computadoras portátiles | Enlaces Publicitarios

compensación por \$8.0 billones y se recibieron en efectivo \$1.9 billones.

El Espectador en video:

Destaca el informe de la petrolera colombiana que en el tercer trimestre de este año se registraron ingresos por \$35.1 billones, un EBITDA de \$16 billones y un margen EBITDA de 46%. En el acumulado del año presentó ingresos consolidados por \$108 billones, una utilidad neta de \$15 billones y un EBITDA de \$48 billones.

Newsletters exclusivos Cinco días a la semana

### Hoy en El Espectador

Entérate en las noches de lo que pasó en el día con las sugerencias de nuestros editores.

Inscríbete

Al registrarte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

### Para leer: WeWork se declara en quiebra: ¿qué pasará con los espacios en Colombia?

Explica el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, que, al cierre de septiembre se perforaron 15 pozos exploratorios, avanzando en un 60% frente a la meta

Al registrarte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

### Para leer: WeWork se declara en quiebra: ¿qué pasará con los espacios en Colombia?

Explica el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, que, al cierre de septiembre se perforaron 15 pozos exploratorios, avanzando en un 60% frente a la meta establecida para el año. En el tercer trimestre de este año, además del descubrimiento de gas en el pozo Glaucus-1 se anunciaron cinco descubrimientos onshore. Con estos seis descubrimientos, y el de Magnus-1 en octubre, se completan un total de 10 éxitos exploratorios anunciados en 2023.

En cuanto a la producción, “alcanzamos un promedio de 741 kbped en el trimestre, aumentando 20 kbped frente al 3T22. Se destaca el aporte y aumento en la producción en los Campos de Caño Sur y Rubiales en Colombia, así como en Permian en Estados Unidos”.

**Confía** Suscríbete  
Investigamos, confrontamos,  
revisamos datos e **informamos la verdad.**

Por Redacción Economía

Temas recomendados:

Ecopetrol

Utilidades

Hidrocarburos

Acción de Ecopetrol



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Síguenos en Google Noticias



**Confía** Suscríbete  
Investigamos, confrontamos,  
revisamos datos e **informamos la verdad.**

Por Redacción Economía

Temas recomendados:

Ecopetrol

Utilidades

Hidrocarburos

Acción de Ecopetrol



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Síguenos en Google Noticias

¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Susíbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

Iniciar sesión

Suscribirse

PEDRO (71180) • Hace 3 horas

Esos son los resultados del "Nuevo Aire" que pedía a gritos un activista furibundo del Pacto Histórico?????

0

Alvaro (66505) • Hace 3 horas

Se los han dicho sus amigos y vecinos, Brasil y Venezuela, otros mas lejanos como Chile y Argentina, no juegue con el petróleo y patrimonio de los colombianos. No incidimos en los precios, tampoco en las políticas y menos en los negocios de grandes, pero Ud., cree que hay que acabarlo. Así no se hace la transición, como los grandes jugadores, hay que estar fuertes para las condiciones que se vienen (una sugerencia). Hagamos grande a Colombia, no débil y romántica, pobre y amargada.

0

Alvaro (66505) • Hace 3 horas

Porque una noticia tan importante para los colombianos y los inversionistas sale por ahí refundida? Terrible el pánico que se pueda generar, la ministra que estuvo ahí, es en parte culpable, con sus actitudes de niña caprichosa e ignorante en estos asuntos? Presidente, a rescatar la empresa que le genera utilidades a su gobierno. No solo los impuestos expropiadores (eso le debe gustar a hacienda) solucionaran este caos, ya es mucho castigo la pérdida de valor patrimonial de ella.

0

Usuario (51538) • Hace 5 horas

Pero qué carajo! Estamos liderando la lucha contra el calentamiento global y el uso de combustibles fósiles. Pero y de dónde va a sacar el billuyo don Petrosky para mantener tantos zánganos? O para tirarse doce billones si lograra cambiar el contrato del metro que se está construyendo? Bailenme ese trompo en la uña.

0

Alvaro (63032) • Hace 6 horas

La sobretasa de impuesto de renta va para todos los colombianos, no se queda todo en los inversionistas . Lo que toca es que no se roben estos impuestos .

0

Ver más comentarios